



#QueCeseLaRepresiónContraLaIglesia

Monseñor Rolando Álvarez está en riesgo de cárcel, destierro, un daño irreversible a su salud o hasta muerte. Su vida y la de todos los secuestrados en la Diócesis de Matagalpa corren peligro, son más de 12 días encerrados, nadie sabe qué están comiendo o si están enfermos... solo se conocen sus mensajes evangelizadores y esa fuerza inquebrantable que en los últimos días ha llenado el corazón de las y los nicaragüenses, y animado a seguir luchando... a pesar de que el régimen Ortega Murillo sigue reprimiéndolos, deteniéndolos arbitrariamente y sembrando el terror, pues el cerco policial se mantiene; hay retenes en todo el perímetro, restricciones de movilidad peatonal, prohibición de aparcar vehículos en la zona, no permiten el ingreso de ropa, comida ni medicinas.

Nicaragua: es momento de profundizar la lucha acompañando y solidarizándonos con Monseñor Rolando Álvarez y los clérigos secuestrados. Con su ejemplo, su resistencia y su amor a la patria nos están devolviendo la esperanza y el valor.